



# かざはな 風花だより



(NO. 47) 2023. 12. 20 発行:NPO法人風花 Tel:0194-75-4512 Fax:0194-75-4513

畑の  
仲間  
に入れて  
欲しい  
わかばちゃん



今年もあっという間に年の瀬が押し寄せてきました。振り返れば今年も酷暑に耐え、秋を感じる間もなく冬到来。気候変動に振り回された感があります。

今回「風花だより」の発行がすっかり遅くなってしまいました。



先月「第6回風花まつり」は、おかげ様で大盛況に行うことができました。

当日は昨年とは打って変わって低気温と強風に煽られましたが、午前はグストのヒップホップダンスチームと野田中ソーラン踊りが会場を大いに沸かせてくれました。午後は木内恒先生が昨年引き続きホルンの演奏をしてくださいました。寒い日ではありましたが、熱く温かい祭りとなりました。特に今回は会員、協力者の皆様に案内等遅くなりご迷惑をお掛けしましたが、それぞれの立場からこの祭りをリレーのバトンのように繋げて頂き、当日を迎えるに至りました。また村からはのんちゃんネットでの発信や村営バスの運行（好評でした）にご協力頂きました。ご近所の方々も大勢足を運んで下さいました。当法人障がい者福祉事業所の活動が地域の活性化に貢献できていることを実感すると共に、お子さんからお年寄りの方、またグストの皆様、足を運んで下さった皆様様が障がいを持つ人達の応援者あることに感謝致します。また障がいを持つ人達を理解する切っ掛けとなることを願います。外の店舗はキッズコーナー含め9店舗。出店者の皆様、翌年も宜しく願います。皆様に支えられて今回の祭りを大成功に終えることができました。心から感謝申し上げます。



## …活動あれこれ…伝えたいこといっぱい!!



★キレッキレのヒップホップダンスを披露してくれた SUNLIGHT (サンライト) のチームの皆さん 幼児から一般の方総勢 50名。ワクワクしました

★初披露とは思えない野田中1年生の皆さんの堂々たるソーラン節。総勢 33名。アンコールにも応えてくれました。力強さに元気を貰いました

★トークを交えながら木内先生のホルン演奏。外よりも屋内で楽しんだ方たちが多かった様子。「すごいですね」と利用者さんの声がありました。

★屋内販売の様子。ボランティアさんに見守られて。また駐車場係のボランティアさんは14名対応。寒い中事故なく案内していただきました。

★日向保育所の園児たちとサツマイモ掘り交流。

★4年ぶりのスポーツフェスタ。ぶっつけ本番プレー

★あーとびる麦生作品展。脱皿、宇宙ヘトライ、玉葱の皮染等、2カ月にわたる作品展でした

### お礼…「第8回にもっと基金」

カモミールハウスの修理に向け 目標 200,000 円に対して 総額 279,000 円のご寄付を頂きました。ご協力頂いた皆様、大変ありがとうございました。

### お知らせ…年末年始休みは

12月30日～1月3日です。4日(木)は仕事始めです。かだるカフェもスタートします。今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください!!